

"Alles Gute zum Geburtstag!"



- so heißt es in unserer Gemeinde fast täglich an irgend einer Haustür. Viele Gemeindemitglieder und unsere hauptamtlichen Seelsorgerinnen und Seelsorger sind unterwegs, um unseren oftmals hochbetagten Seniorinnen und Senioren ab 80 einen Gruß der Gemeinde zu bringen und zum Geburtstag zu gratulieren.

Es gibt für unser Gemeindegebiet mehrere Besuchsdienstkreise, deren Mitglieder sich auf den Weg machen. Wäre solch ein Dienst nicht auch etwas für Sie? Wenn Sie Informationen benötigen oder gar gleich Interesse haben, wenden Sie sich an die Seelsorgerinnen und Seelsorger oder an die Pfarrbüros.

